



Cerca de 500 personas participan

Las tres actividades desarrolladas con motivo de la Jornada Estival de Puertas Abiertas congregaron a unas 500 personas a lo largo del día.

Por la mañana, 50 chavales de 6 a 13 años se fueron "En busca del manantial perdido". Hasta San Miguel fueron, siguiendo una preciosa ruta del agua y allí realizaron varios talleres y almorzaron unas buenas raciones de fruta de temporada.

Casi a la misma hora, unas 60 personas entre socios y visitantes disfrutaron degustando los productos de la Cooperativa combinados de una forma especial. En particular se sorprendieron con el yogurt blanco con Lágrima. También comprobaron que le nuevo AOVE Benabal es de altísima calidad.

Y por la noche y en el patio de la Almazara unas 350 personas de todas las edades recuperaron la tradición del cine de verano. La película elegida fue "Monstruos University" y el disfrute se prolongó hasta la medianoche.

La Cooperativa está muy satisfecha por la buena acogida que han tenido las actividades que son una buena forma de dar a conocer nuestra entidad, nuestros productos y nuestro entorno.

